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開会点鐘	 森岡幸江 会長

国歌斉唱

ロータリーソング

｢奉仕の理想｣　

 ソングリーダー　茂田士郎 会員

｢四つのテスト｣唱和 吉田大樹 会員

お客様並びに来訪ロータリアン紹介

2月誕生祝い

退会あいさつ	 江刺家宏樹 会員

会長あいさつ	 森岡幸江 会長

食事

幹事報告	 相良元章 幹事

各委員会報告

●IT戦略・雑誌小委員会

　＊「友」2月号紹介	 菅沼　裕 委員

●プログラム･ニコニコBOX小委員会

　ニコニコBOX担当	

	 今井理基夫 副小委員長

◎本日のプログラム

閉会点鐘	 森岡幸江 会長

■ 　 例 会 次 第 　 ■■ 　 会 長 あ い さ つ 　 ■

vol. 24
2018.2.1  thu

例会変更のお知らせ

●例会変更はございません。
その他のお知らせ

●本日｢がんばっぺ福島ユナイテッドFC小銭BOX｣
を回します。ご協力宜しくお願い申し上げます。

●今年度下期会費納入のご案内を差し上げておりま
す。ご確認の上、早めの納入をお願い致します。

●2月ロータリーレートは1ドル110円となります
ので、お知らせ致します。

　2月を迎えました。2月は「如月」、「絹

更」にから、「きさらぎ」に変化したとい

われております。着物を更に重ねてきる。寒さがつのる

時期です。今週は、節分、立春と季節の節目をむかえま

すが、まだまだ冬真っ只中、インフルエンザの流行も続

いておりますので、ご留意下さい。

　今週29日は、福島西ロータリークラブの創立夜間例

会に、阿久津パストガバナー、相良幹事と共に出席して

きました。福島西ロータリークラブは、故田中善六パス

トガバナーの時に誕生したクラブで、このほど創立34

周年を迎えました。青少年の育成のため、少年野球大会

を開催しており、また麻薬撲滅キャンペーンを行ってお

ります。今年度は、IMのホストであり、また地区チーム

研修セミナーの担当ですので、地区研修・協議会に向け

て、協力してまいります。

　この度は、江刺家会員のご栄転誠におめでとうござい

ます。平成26年入会以来、親睦ロータリー家族委員会

等ご活躍をされ、お世話になりました。今後益々のご活

躍をお祈り申し上げます。

　本日は、骨折のため療養されていた阿部力哉会員が、

久しぶりにお元気なお姿をお見せくださり、大変嬉しい

です。ご全快おめでとうございます。

　さて、本日は渡辺浩子ガバナー補佐、伊藤分区幹事、

松本分区幹事をお迎えしております。渡辺浩子ガバナー

補佐の来訪は4回目となり、スピーチを頂きます。

　ご教示、宜しくお願いします。

 2017-18年度会長　　森岡 幸江

■ 県北第一分区 ガバナー補佐 スピーチ
渡辺　浩子 ガバナー補佐
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　4回目の訪問となりました。今年度もあと5ヵ月です。
よい形で分区の活動が終われますよう最後まで努力させ
ていただきます。

　さて、当分区の現況ですが、第一分区の会員数は現在
369名です。7月のスタート時は366名でした。3名の
増です。これを落とすことなく出来れば増やして次につ
なげられればと思います。

　当分区は後半の事業が結構多く、2月から6月まで目
白押しです。特に4月7日のIMは今年度RI会長の目標
そして当地区でも最も力を入れている「公共イメージ向
上」を具体化する事業です。皆様のご協力もあらためて
お願い申し上げます。

　また、3月末日締め切りのロータリー財団地区補助金
の申請をお忘れなくお願いいたします。そのためには次
年度にクラブとしてどんなプロジェクトを実行するか、
まず立案ありきです。どうぞ皆さんでアイデアを出し
合って魅力あるプロジェクトをご計画ください。この補
助金は皆様の3年前の寄付の一部です。ということは、
今日の寄付が3年後のクラブ、地区のプロジェクトの応
援資金になるわけです。未来を見据えながらご寄付もど
うぞよろしくお願いいたします。

　さて、1905年2月23日はご存知のようにロータ
リーが誕生した日です。2月ですので、ポールハリスの
人生に思いを馳せてみたいと思います。

　多大なる功績を残したポールハリスですが、歴史を紐
解いてみると、無気力な父親と浪費癖のある母親との間
に生まれ、破産を繰り返す父親を見かねて祖父母に引き
取られたという、決して幸せとはいえない生い立ちだっ
たようです。祖父は、ポールの父親のようにならないよ
うにそれは厳格に彼を育てました。

　ポールは大学で暴力沙汰を起こして退学になるなど
ヤンチャな面がありましたが、祖父母亡き後は、人が変
わったように祖父が望んだ弁護士への道へ勉学に励みま
した。そのまますんなり弁護士にならないのがポールハ
リスのユニークなところで、彼はここから5年間の放浪
生活、つまり愚行に走ります。農場や俳優などさまざま
な場所で十数種以上の職を転々とします。ようやく愚行

が終わり、弁護士事務所を開き、そこからロータリー誕
生へつながるわけです。

　「どうしてロータリークラブを作ったのですか?」
　「さみしかったからだよ」

　あまりにも有名な彼の言葉です。彼は殺伐としたシカ
ゴでファーストネームで呼び合う仲間を求めてロータ
リークラブを作りました。

　ポールハリスが来日した際も沢山のエピソード、語録
があり、彼の深い人間性には未だに心惹かれるものがあ
ります。しかしながら、ポールハリス来日後の日本はど
んどん戦争へと向かっていきます。各地でロータリーク
ラブを解散する動きが進みます。

　終戦後1949年日本のロータリーは復活を遂げます
が、創始者米山梅吉はそれをみることなく、1946年に
この世を去っています。

　しかし、ご存知のように米山梅吉の意志は脈々と受け
継がれて未来ある若者に手を差し伸べ、米山奨学生を世
界に送り出しております。

　私事ですが、1月25日〜 28日まで当クラブ国際奉仕
親善旅行で台湾にて台北東海ロータリークラブの皆さ
んと交流を深めて参りましたが、そのクラブは米山奨学
生がチャーターメンバーとなり設立されたクラブです。
例会を日本語で行っています。また、福島への支援プロ
ジェクトを今なお続けてらっしゃいます。ポールハリ
ス、そして米山梅吉の奉仕の心がこのように受け継がれ
るのだとあらためて感じた次第です。

　ポールハリスは、「ロータリーは思い出に浸る組織で
はありません。過去の業績より、むしろ未来の活動に価
値と目的を置く組織です」と遺しております。ぜひ私た
ちも未来を見つめながら良い活動を続けて繋いでいけた
らと思います。

　結びに福島ロータリークラブ様のますますの発展を祈
念して、4回目の訪問スピーチを閉じさせていただきま
す。ご清聴ありがとうございました。

渡辺　浩子 ガバナー補佐

県北第一分区
ガバナー補佐スピーチ
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■「ロータリーの友」2月号のご紹介
　　IT戦略・雑誌小委員会

　菅沼　裕 委員

【注目記事】
●横組みP7 〜 P16
　特集
　平和と紛争予防／紛争解決月間

　　　　平和に寄せる思い
　この2月から、6カ国で
RI会長主催の平和会議が
行われます。
　ロータリアンとしての

「平和」を、さまざまな角度
から紹介されてます。

■ 　 お 客 様 並 び に 来 訪 ロ ー タ リ ア ン 紹 介 　 ■

●RI2530地区
　県北第一分区 幹事
　伊藤　淳一	様
　（福島21ロータリークラブ）

●RI2530地区
　県北第一分区 幹事
　松本　和彦	様
　（福島21ロータリークラブ）

【注目記事】
●横組みP19
　視点　ガバナーのロータリー・モメント
　地区顕彰で「ロータリーの認知度向上に寄与」と題して、
鈴木邦典ガバナー（白河RC）の記事が記載されています。
　昨年10月の地区大会で「ロータリーの公共イメージと
認知度の向上」の視点から、ロータリアン以外の一般市民
の中から、地域社会に奉仕の精神で貢献されている方々
を地区顕彰したことに触れられています。

●RI2530地区　県北第一分区 ガバナー補佐

　渡辺　浩子	様（福島21ロータリークラブ）

2月15日（木） 12：30〜　辰巳屋

通常例会
●矢野武臣 新会員スピーチ

2月22日（木） 12：30〜　辰巳屋

通常例会
●鈴木  仁 新会員スピーチ

3月1日（木） 12：30〜　辰巳屋

通常例会
●ゲストスピーチ　福島市消防団

●3月誕生祝い　●「友」3月号紹介

3月8日（木） 12：30〜　辰巳屋

通常例会
●RYLA研修発表　SMBC日興証券
●菅野孝志 会員スピーチ

■ 　 例 会 プ ロ グ ラ ム の ご 案 内 　 ■
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■ 　 退 会 あ い さ つ 　 ■

江刺家	宏樹	会員
2月1日付
積和建設東北㈱ハウジング事業部　
営業部長 （仙台）としてご栄転

県北第一分区ガバナー補佐
渡辺	浩子	様
県北第一分区	分区幹事
松本	和彦	様　伊藤	淳一	様
　4回目の訪問となります。
　あと5 ヶ月どうぞ宜しくお願い致します。
森岡	幸江	会長
　江刺家会員のご栄転おめでとうございます。お世話になり
ました。
　渡辺浩子ガバナー補佐、伊藤分区幹事、松本分区幹事のご
来訪を歓迎します。
相良	元章	幹事 
　渡辺ガバナー補佐、伊藤分区幹事、松本分区幹事のクラブ
訪問を心から歓迎致します。
江刺家	宏樹	会員
　約3年半の間でしたが、本当にお世話になりました。多く
のことを学ばせていただきました。
　皆様のご多幸とご健康をお祈り申し上げます。またお会い
できる機会を楽しみにしております。
渡辺	又夫	会員
　江刺家さんのご栄転を祝して。3年半前、積水ハウスの本
社にお願いして当クラブにご入会頂きました。
　将来を嘱望される貴台の一層のご活躍を祈ります。
阿部	力哉	会員
　昨年11月末、大腿骨と肘の2 ヶ所の骨折で入院、手術、リ

ハビリテーションなどで長く休んでしまいました。
　入院中森岡会長のお見舞をいただき、誠に有難うございま
した。
加藤	義朋	会員
　ロータリー米山記念奨学会、財団法人許可（認可）50周年
記念式典に2月4日、 台場に行ってきます。
高橋	雅行	会員
　弊社は、昨年125周年の節目の年でした。多くの皆さんの
たくさんのご支援で1年間、さまざまな企画を展開する事が
できました。
　心より感謝申し上げます。 ありがとうございました。
紺野	晴郎	会員
　知人が脱サラで、店名103を今月15日に開業します。
　町の活性化の為、応援したいと思っております。
茂田	士郎	会員
　寒いです。寒いです。寒いです。
渡辺	健寿	会員　幡	研一	会員
　お誕生祝い、ありがとうございます。
──────────────────────────
他クラブ会員より　安藤健次郎／岡田新也／内池 浩／勝見
浩二／菅野 晋／菅野晴隆／管野裕一／熊坂仁美／五阿弥
宏安／児玉健夫／古俣 猛／佐藤康太郎／佐藤英典／佐藤
美奈子／佐藤良智／高倉裕行／丹治正博／坪井大雄／信国
一朗／箱岩 偉／八子英器／吉田大樹／増子 勉／今井理基
夫

本日のニコニコBOX投入額　38件　¥92,000   累計  ¥1,468,000　　〈報告〉　今井理基夫 副小委員長

■ 　 ニ コ ニ コ B O X 報 告 　 ■

　　　

菅野　孝志 会員
昭和 27年 2月 24日
児玉　健夫 会員
昭和 18年 2月 24日
吉田　大樹 会員
昭和 50年 2月 24日　
渡辺　健寿 会員
昭和 22年 2月 25日

〜おめでとうございます〜2月誕生祝い

箱岩　　偉 会員
昭和44年2月2日　 
田沼紀美子 会員
昭和30年2月5日
佐藤美奈子 会員
昭和42年2月11日　
幡　　研一 会員
昭和19年2月17日

私のひとこと
幡　研一 会員

子どもの頃の夢
　小学生の頃（昭和25 〜 31年）の夢は、①歩きなが
ら電話ができること、②動く道路、③空を自由に飛べ
ることなどでした。
　携帯電話やスマホは子どもでも持っています。しか
し、電話では話ができるが面と向かって話の出来ない
子どもや青年が増えました。メールでは連絡出来る
が、話の出来ない子もいます。
　動く道路は空港や地下鉄、電車の駅等では大分設置
されていますが、一般道路ではまだごく一部だけで
す。
　空を自由に飛ぶことは、中学生になっても時々夢に
見ました。両手をバタバタとしてジャンプすると、空
中に舞い上がり空を自由に飛べる夢です。友達が皆空
を見上げて私のことを見ていました。まだ実現はして
いませんが、英国人により空飛ぶスーツの研究がされ
ているようです。実現することが楽しみです。
　AIとロボット産業はすごい勢いで進歩し、多方面で
利用されています。今後、医療の分野でも殆どの検査
はAIで行うようになり、手術も殆どがロボット利用で
行われるようになると思います。介護の分野での活用
は非常に有意義と思われます。しかし、相手への思い
やりや、情緒豊かなロボットの開発は無理のように思
います。


